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 「奉仕しよう みんなの人生を 

                 豊かにするために」 

８月のロータリーレート １ドル １１０円 

【米山奨学生８月近況報告】 

 ～米山奨学生 包海清さん～ 

 

【幹事報告】 
・配布資料 ガバナー月信８月号 

 

【活動報告】 

・７/３０（金）米山奨学生の卓話訪問（12：30～穴水ＲＣ） 

        吉田正 



【編集】会報広報委員会 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

Rotary  Club  of Rotary  Club  of   Komatsu City  NewsKomatsu City  News 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス ゲスト卓話御礼・その他」 
 

・鈴木隆史「(株)森下工務店 代表取締役社長 森下誠様、本日はZOOMでの卓話有難うございました。初の全国大会の 

      成功を祈念致します。米山奨学生包海清様、近況報告を有難うございました。穴水に同行頂いた吉田正樹 

      さん、お疲れ様でした。これからが暑さ本番です。会員の皆様、くれぐれも熱中症にお気をつけてお過ご 

      し下さい！」 

・河北和則「(株)森下工務店 代表取締役社長 森下誠様、本日は商工会議所ＹＥＧの貴重なお話有難うございました。 

      是非ともご成功祈っております。また宜しくお願い致します。」 

・松本賢一「森下様、本日はお忙しい中卓話頂きありがとうございました。私や村上さんが在籍していたころと比べる 

      と格段にレベルが上がっておりますね。今じゃあなくて良かったです(笑)大会の成功をお祈りしておりま 

      す。協賛少なめでお願いします。」 

・山崎秀雄「日本商工会議所青年部会長 森下誠様、第４３回全国大会in小松が盛会されますようお祈り致します。また 

      森下様のお父様かな！建築士会では先輩として大変お世話になりました。米山奨学生包海清様、近況報告 

      有難う、宜しくお願い致します。」 

・杉本隆「(株)森下工務店 代表取締役社長 森下誠様、本日はお忙しい中卓話頂き有難うございます。益々のご活躍を 

     お祈り申し上げます。米山奨学生包海清様、これからも頑張って下さい。本日のロータリアンのコメントを 

     させて頂きます。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

【会長挨拶】 

東京オリンピックが始まって10日程たちました。日本は1日までに金17、銀

5、銅9個のメダルを獲得しています。金メダル獲得数17はこれまでで最高で、

国技である柔道では個人で史上最多となる金メダル9個を獲得したほか、銀メダ

ル1個と銅メダル1個、混合団体の銀メダルを合わせて12個のメダルを獲得する

大躍進を見ました。私もライブでいくつか試合を見ましたが、やはり阿部一二

三、詩（うた）兄妹の試合が印象的でした。最初に金メダルを獲得した妹の詩選

手が、大はしゃぎする半面、兄の一二三選手が金メダルを獲得したにもかかわら

ず審判の礼の号令が終わり、相手選手と握手を交わすまで笑顔を見せずに凛とし

た姿勢を貫いた姿に感銘を受けました。すでに始まった陸上競技では本日、男子走り幅跳びで橋岡優輝選手が、

８メートル10という記録で６位、37ぶりの入賞を果たしました。また、日本人女子が初めて参加した1500ｍで田

中希実選手が自身の持つ日本記録を更新して4日に行われる準決勝進出を決めています。昨晩は中国の蘇選手がア

ジア新となる9秒83を準決勝で記録し、アジア人の可能性を導き出しました。また、女子の3段飛びでベネズエラ

のユリマル・ロハス選手が6回目の試技で15ｍ67の世界新記録を国立競技場で樹立しました。この3種目での世界

記録更新は26年ぶりということなので、TVとはいえライブでそのさまを見られたことは大変貴重だと感じます。

8月8日まで行われるオリンピックですが、これから日本が得意とするレスリングが始まります。活躍が期待され

ている選手も沢山いますので、お茶の間から応援したいと思います。話が変わりますが、ご存じのように、この1

週間で石川県にまん延防止等重点措置が適応され、小松市においても7/31から8/31まで、ステージⅢの緊急行動

期間に引き上げられました。当クラブの例会も、8月からのリアル例会を急遽理事会の承認を得てリモート例会に

変更しました。会員の皆様方には色々と思うところがおありかと思いますが、ご理解くださいますようお願いい

たします。小松市ではようやく50歳までのワクチン接種が始まり、私も先週木曜日に1回目のワクチンを接種し

てきました。小松第一コミュニティーセンターで受けたのですが、時間も受付から次のワクチンの予約まで約30

分で終了したので、とてもスムーズに実施できたと思います。日本国内でも感染力が大幅に強いデルタ株の蔓延

が懸念されています。1人から8、9人に広がる感染力だそうです。マサチューセッツ州で感染者の74％がワクチ

ン接種完了者だったということから考えると、ワクチン接種が感染者数増加抑制への手段になるのか不安視する

半面、ワクチンで重症化や死亡のリスクを10分の1に減らせるとのことなので、やはり今後のコロナとのかかわ

り方を検討する上では、ワクチン接種率がカギを握るのではないかと思われます。小松市でいえば、23歳から49

歳までの予約がまだ始まっていませんので、世間でいう今一番感染者の多い世代への感染が防ぎにくい状況とい

えます。少しでも早い段階で全世代への接種完了が実現されますことを希望します。 


